



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。早いもので、今年も残り1ヶ月となりました。今月は全体的に咳や鼻水がよく出ており、体調が優れなかったため、残り1ヶ月はより体調に気を配り、元気に過ごしたいと思います。



前半は、暖かい晴れの日を見つけ、園庭に出ました。靴下や靴を見せると外に行くことが分かり、履かせてもらおうと保育教諭の前に座って待つ姿が見られました。落ちている葉っぱを拾ったり、遊具に登ってみたり興味のある場所にどんどん足を進めていました。何より、靴を履いてあちこち歩き回る姿がとても可愛らしかったです。まだ歩けないお友だちも、バギーに乗ってキョロキョロ周りの景色を楽しみながら園庭を散歩したり、芝の上に座ったり遊具につかまり立ちをしたり、気持ちの良い風や太陽の光を浴びて楽しむことができました。

18日から、1名の新しいお友だちを迎え、ひよこ組は6名になりました。大好きな家族と離れての初めての園生活なので、初めはたくさん涙が出ていました。保育教諭に気持ちを受け止めてもらいながら抱っこをしてもらい、少しずつ涙も減り、抱っこから降りて遊べる時間も増えてきました。新しいお友だちがトンネル積み木に顔を覗かせていると、他のお友だちも反対側から「ばあ！」と覗いて顔を見合わせたり、近付いて触れてみたり、子ども同士の関わりの中でも、少しずつ安心感が生まれてきたように感じます。ひよこ組は、まだまだお友だちと一緒に遊ぶということは難しい年齢ではありますが、友だちの存在を認識し、友だちの持っている物に興味をもって取り合ったり、友だちの真似をしたりすることも立派な関わりです。髪の毛や服を引っ張ったり、上に乗ったりしてしまうこともあるので、危険だと思う時は止めに入りますが、子ども達同士の関わりをなるべく見守り、場面に応じて援助をしたり、「一緒にすると楽しいね」と声をかけたりしながら、友だちと心地よい関わりがもてるようにしていきたいと思います。



20日(金)	身体測定
25日(水)	クリスマス会
26日(木)	お誕生会
29日(日)~1月5日(日)	冬休み

